



<b>design</b>	Egoé studio	
<b>material</b>	The softener is filled with Dryfeel® outdoor foam, covered with waterproof outdoor fabric, and secured with Velcro fasteners. Upholstery colour can be selected according to „ <a href="#">Samples Textile</a> “.	<b>Material</b> Der Weichmacher ist mit Dryfeel® Outdoor-Schaumstoff gefüllt, mit wasserdichtem Outdoor-Gewebe überzogen und mit Klettverschlüssen Velcro befestigt. Die Farbe des Polsters kann nach „ <a href="#">Musterkatalog Textilien</a> “ gewählt werden.
<b>maintenance</b>	Use the usual cleaning methods suitable for outdoor fabrics, see the manual „ <a href="#">Inspection and maintenance</a> “.	<b>Wartung</b> Verwenden Sie die üblichen, für Außentextilien geeigneten Reinigungsmethoden, siehe Handbuch „ <a href="#">Kontrolle und Wartung</a> “.
<b>weight</b>	0.5 kg [1.1 lb]	<b>Gewicht</b> 0.5 kg [1.1 lb]

**technical sheet / technisches Arbeitsblatt**

The dimensions of the products are informative. The manufacturer reserves the right to change the technical specifications without prior notice.  
Die Abmessungen der Produkte sind informativ. Der Hersteller behält sich das Recht vor, die technischen Spezifikationen ohne vorherige Ankündigung zu ändern.